



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 22.02.2019

Straßenkünstler im Alten Botanischen Garten

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, eine regelmäßige Veranstaltung von Straßenkünstlern im Alten Botanischen Garten ins Leben zu rufen. So könnten in den warmen Monaten z. B. jeden Mittwochabend Straßenmusiker auftreten gegen ein kleines Entgelt, welches vom Kulturreferat getragen wird.

Diese Veranstaltungen sollen anfangs vom Kulturreferat beworben werden, bis sie sich unter den Münchnerinnen und Münchnern sowie Besuchern aus aller Welt in genügender Weise herumgesprochen haben.

Begründung

Der BA 3 hat großes Interesse, dass der Alte Botanische Garten kulturell belebt wird. Nachdem die sportliche Seite durch „Fit im Park“ sowie neue geplante Tischtennisplatten gut besetzt ist, sollten nun auch kulturelle Aspekte miteinfließen.

Antragsteller:

Felix Lang
Katharina Blepp
Werner Stadler